
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

前期終業式・後期始業式 

 

１年 川和富士公園校外学習 

 

始業式・終業式は子どもたちにと

って大きな節目です。前期の振り返

りをし、お互いの成長を認め合い、励

まし合い、そして、後期の生活に対す

る心構えをもつ大切な日です。前期

終業式では 1 年生の宮内亮多さん、

5 年生の清末菜央さんが、後期終業

式では、2年生の藤井彩乃さん、4年

生の安部百花さんが、全校児童を代

表して前期の振り返りや、後期のめ

あてを発表しました。 

春の遠足に引き続き、川和富士公園に校外学習に行きま

した。生活科の学習に備えて、どんぐりやまつぼっくりを

たくさん見つけてきました。 

えんそくでがんばったことは、おわりのしきです。きんち

ょうしたけれど、せいこうしてよかったです。くらすかつど

うの、どんぐりひろいたいけつも、たのしかったです。      

                  えんどう れあ  

どんぐりをひろいました。すごくどんぐりをひろってとて

もよかったです。おべんとうにいろんなものがはいっていて、

とてもおいしかったです。       たなか みはな   

ぼくは、どんぐりをたくさんひろいました。ふくろがいっ

ぱいになってうれしかったです。たんけんのとき、グループ

のリーダーが「まえへならえ。」といってみんなでならんだ

のがたのしかったです。         きよはら ゆきや 

 ぐるうぷのともだちと、あきのものをたくさんみつけまし

た。どんぐりって、いろいろなかたちがあるんだなとおもい

ました。はるとは、ちがうけしきでびっくりしました。 

おおえ たいち 

 

ぼくは、どんぐり、まつぼっくり、おちばをみつけるのが、

たのしかったです。クラスでは、はないちもんめをしてあそ

びました。ジャンケンをしてまけて、てきのチームになって

もたのしくあそべました。             こいで まさと  

 

  ぼくは、はんのみんなで、どんぐりとまつぼっくりと、

ほかにもいろんなものをさがしました。やまにのぼったこ

ともたのしかったです。        へんみ しょう 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 
               

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年 横浜市体育大会・部活動交流・都田中合唱祭見学(ハマ弁体験) 

≪体育大会≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 18日(水)に、日産スタジアムで市体育

大会が開催されました。晴天の中、横浜市９区

の学校が、様々な競技を全力で行いました。 

 長縄では、目標回数をこえるために、みんなで声を

掛け合ったり協力し合ったりすることができました。

ダンスでは、縦と横の列を崩さないよう意識し、手や

足の先まで力を入れました。また、都田西の選手が競

技している時に全力で応援し、声をかけることができ

ました。会場や行き帰りの時には他の学校の先生や児

童、スタッフや駅員の方に積極的に自分からあいさつ

をすることができました。次の校外学習では、よりけ

じめをつけて頑張りたいです。        佐藤 叶我                                                  

 私は、市体育大会で色々なことを頑張りました。

ダンスでは、他の学校の人とも一緒に力を合わせて

踊ることができました。練習したことを生かし、今

までの失敗も思い出しながら踊りました。笑顔で楽

しく踊ることができてよかったです。長縄では、目

標を超えられなかったけれど、一人ひとり一生懸命

跳べたと思います。私はこの長縄で、先のことを考

えておくことと、途中であきらめないことを学びま

した。今回の経験を通して、みんなともっと仲良く

なれたらいいなと思います。また他にも、選手の人

を大きな声で応援し、会場がすごく盛り上がり感動

しました。この体育大会は、いろいろなことを学

び、忘れられない最高の思い出になりました。 

小澤 茉羽                                                              

 体育大会では、応援団として必死に応援し、リレ

ーで１位をとったときは、見ている側もうれしかっ

たです。長縄の時も、ひっかかった人には「ドンマ

イ！」とはげまし、時間が少なくなってきたときに

は「あせらない」と言い、みんながとびやすい空気

を作ろうと思いました。レッツ ダンス ウィズヨコ

ハマでは、しんけんにおどり、見ている人をみりょ

うできるようなキレイではげしく、そしてみんなと

心を一つにしておどりました。本当に楽しい市の体

育大会でした。                    齋藤 陸杜 

                                  

 

 
わたしが一番印象深かったのは、演技「レッツ ダンス ウィズヨコハマ」です。一つ一つの動きを丁寧

に、練習を重ねて、上手く踊ることができました。長縄は、私たちにとって最高の記録がでました。みんなの

心が一つになり、自己ベストを尽くそうと頑張ったからです。そして、縄が引っかかっても、みんなが「ドン

マイ！」と励まし合っていました。とても楽しかったです。 

これから先の行事には、「最後」という言葉が付いてきます。一つ一つの行事を大切にして、次の運動会で

も「6年生」という自覚をもって、最高の運動会にしていきたいです。           荻野 由衣 

≪部活動交流≫ 

  

 

 

 

 

 

 

 

≪都田中合唱祭見学(ハマ弁体験)≫ 

  

 

 

 

 

 

10月 20日（金）に、都田中学校のさくら祭に参加し、中

学３年生の合唱を聴きました。中学生は歌声がよく響き、迫力

に子どもたちは感動しました。一緒に歌った「ビリーブ」も、

よき思い出になりました。昼食は、ハマ弁を初めて体験し、美

味しそうに食べていました。 

10月 13日（金）に、中学校の部活動を体

験するため、都田中学校と川和中学校に行きま

した。部活動の活動を体験し、中学生の優しさ

や部活動の楽しさに触れて進学が更に楽しみに

なりました。 

☆★☆ 10月の行事から ☆★☆ 

 


